

Kfz-Versicherung – Geld sparen beim Wechsel

Über 40 Millionen Fahrzeughalter müssen jährlich eine Kfz-Versicherung abschließen. Sie profitieren von niedrigen Preisen sowie hohen Versicherungsleistungen der Unternehmen. Preisunterschiede von über 50 Prozent sind beim Abschluss einer Kfz-Versicherung keine Seltenheit. Ein Vergleich lohnt also immer, wenn es um die neue Kfz-Versicherung geht.

Einsparpotenziale beim Kfz-Versicherungsvergleich

Das mögliche Einsparpotenzial kann jeder mit dem Online-Vergleichsrechner schnell selbst errechnen, indem man seine persönlichen Daten eingibt. Dabei sind Wohnort, Fahrzeugtyp, Alter des Kfz sowie Wohnort wichtige Kriterien. Wer sparen möchte, sollte folgende Regeln beachten:

- Geringe Jahresfahrleistung einhalten
- Alleinnutzung des Kfz anstreben
- Teil- oder Vollkasko mit Selbstbeteiligung abschließen
- Werkstattbindung bei Reparatur vereinbaren

Die vier typischen Fahrerprofile

Orientieren kann man sich auch an den vier typischen Fahrerprofilen. **Fahranfänger** haben in der Regel eine geringe Schadenfreiheitsklasse und treiben durch ihr geringes Alter den Tarif der Police nach oben. **Familien** können sparen, wenn nur zwei Personen das Kfz nutzen und das Auto in einer Garage steht. **Rentner** verfügen in der Regel über eine lange Fahrpraxis und so über eine hohe Schadenfreiheitsklasse. Meist ist die jährliche Kilometerleistung niedrig und das Auto steht in der Garage, was ebenfalls Kosten spart. Der **Single** spart meist durch die Alleinnutzung des Fahrzeugs und die jährliche Kilometerbegrenzung.

Günstige Finanzierung mit der kostenlosen und unverbindlichen Kreditanfrage

<https://www.kredit-beamten.de>